

## NOTA DE PRENSA

» Mariano Yzquierdo, consultor de  
» CMS Albiñana & Suárez de Lezo,  
nombrado vocal de la Comisión  
de Propiedad Intelectual

Madrid, 29 de febrero de 2016



**Mariano Yzquierdo**, consultor de CMS Albiñana & Suárez de Lezo y Catedrático de Derecho Civil en la Universidad Complutense de Madrid, ha sido nombrado vocal de la Sección Primera de la Comisión de Propiedad Intelectual, órgano colegiado adscrito al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, con funciones de mediación y arbitraje en temas de propiedad intelectual.

Mariano Yzquierdo es autor de cerca de dos centenares de publicaciones sobre diferentes cuestiones de Derecho Civil y las conferencias que ha impartido en España y en Universidades extranjeras son todavía más numerosas. Ha publicado trabajos en materia de propiedad intelectual, tutela e incapacitación, propiedad horizontal, competencias autonómicas en materia de Derecho Civil, domicilio, usucapión, prescripción extintiva y concurso de acreedores, entre otras. Su producción científica más conocida se sitúa en el área de responsabilidad civil, materia en la que su obra es una auténtica referencia y en la que obtenido premios como el de MAPFRE (2002), Fundación Arte y Derecho (2006) o Diario La Ley (2011).

En su condición de consultor del despacho CMS Albiñana & Suárez de Lezo, Mariano Yzquierdo participa de las tareas de formación de abogados y ha asesorado, a través de la emisión de dictámenes y opiniones legales, a clientes como Telefónica, Caja Madrid e Iberdrola, entre otros.

**Sobre CMS Albiñana & Suárez de Lezo**

Fundada en 1999, CMS se encuentra en el top 10 de firmas de Derecho internacionales, al tratarse de la más grande de Europa por número de

abogados (Am Law 2013 Global 100), con una facturación de cerca de 1.000 millones de euros. Con 60 oficinas en 34 países y más de 3.000 abogados repartidos en todo el mundo, CMS trabaja con un gran número de compañías incluidas en la lista Fortune 500 y FT European 500 y para la mayoría de las DAX 30.

La oficina española de CMS, CMS Albiñana & Suárez de Lezo, con más de 100 abogados en Madrid, Barcelona y Sevilla, es una de las firmas con más prestigio del mercado español, cuyas raíces, posicionamiento y conocimientos altamente reconocidos, le permiten comprender a sus clientes, anticipándose a sus necesidades y ofreciéndoles soluciones innovadoras en todas las áreas del Derecho.

Los cerca de 3.000 abogados de CMS que operan en 60 oficinas repartidas por todo el mundo, contribuyen al éxito de las empresas en un momento de grandes cambios. Con rigor técnico, gran experiencia, enfoque estratégico e interés en mantener una relación a largo plazo con los clientes, su prioridad es la de acompañarles en sus proyectos y ayudarles a llevar a cabo sus objetivos de negocio con éxito.

La organización CMS, con una facturación de cerca de 1.000 millones de euros, se encuentra entre los 10 despachos más importantes de Europa.

**Contacto:**

**Marta Foncillas**  
(+34 914 519 019)